

NOUVELLES RELIGIEUSES.

Le comté de Killkenny, Irlande, a vu naître une famille composée de sept frères, qui dépassent tous aujourd'hui six pieds de longueur, et ont le corps proportionné à cette hauteur. Tous les sept sont prêtres missionnaires, et des plus zélés. Le plus grand, David, a six pieds et quatre pouces, et le plus petit six pieds et deux pouces !

Les pèlerins canadiens de Rome sont de retour à Québec après un voyage heureux.

Mgr. Racine, les Révérends Plamondon, curé de St. Jean, Bernier, curé de St. Ferdinand d'Halifax, Martel, curé de Warwick, Thivierge, curé de Bonaventure, Blouin, curé de Carleton, le juge Winter, tels sont les noms des heureux voyageurs.

Grand nombre de citoyens sont allés à la rencontre de pèlerins, et à leur arrivée il y eut des feux de joie.

Le Saint Père a élevé le Très-Révérend Monsignor McCale, V. G. P. P. de Kingstown, Irlande, à la dignité épiscopale, Mgr. McCale a été nommé évêque de Sadara, *In partibus infidelium*, et évêque assistant de Son Eminence le Cardinal-Archevêque de Dublin.

Voici, d'après une estimation des plus modérées, le nombre des pèlerins qui se sont rendus à Rome, cette année, à l'occasion du 50^e anniversaire du pontificat du Pape Pie IX : 6000 Français, y compris cardinaux, archevêques et évêques ; 4,000 Espagnols ; 3,000 Italiens ; 1,000 Belges avec le cardinal Deschamps ; 600 Allemands ; 1,000 Autrichiens, avec le cardinal Scharzenberg ; 500 citoyens des Etats-Unis ; 160 Canadiens ; 250 Brésiliens ; 200 Portugais ; 300 Irlandais et Anglais. En tout, 17,210. Si l'on songe que ce chiffre n'était composé que de personnes plus ou moins riches ou devant à des moyens exceptionnels le pouvoir de se déplacer ainsi, on voit qu'il représente un nombre immense de fidèles.

D'après les *Missions Catholiques*, il y a eu l'an dernier en Asie, 10,304 conversions parmi les infidèles.